



La Universidad celebra hoy en la ciudad la feria de bienvenida a los estudiantes

La Universidad de Salamanca celebrará hoy en Béjar la Feria de Bienvenida a los estudiante que cursarán los grados en la Escuela de Ingenieros de la ciudad. La cita dará comienzo a las 11:00 horas con la presencia de las autoridades locales, con el alcalde a la cabeza, el vicerrector de Promoción y Coordinación, Enrique Cabero, y la directora del Servicio de Promoción, Dolores Merchán, así como representantes de la comunidad educativa y otros colectivos de la ciudad. El certamen dará comienzo a las 11:00 horas y los alumnos podrán conocer los principales servicios de la Universidad de Salamanca para continuar entre las 14 y las 16 horas con un comida solidaria amenizada por el grupo musical "Sinsinati". | TEL